

お の でら よし たか

小野寺 美敬さん

東武建設株式会社

◆ 仕事内容 / 土木施工管理



それぞれの専門性を活かしながら、互いに意見を交換し合って問題を解決していく過程がとても楽しいです。



一般県道 日光だいや川公園線の舗装修繕工事完成写真

—今の仕事を選んだきっかけや動機はどのようなことでしたか。

一つの道路や構造物を完成させるという大規模なプロジェクトに自分が現場というチームをまとめながら現場を進めていくという責任の大きな仕事を経験していくことで、人間として大きく成長できると感じ、挑戦してみたいと思ったことがきっかけです。

—今回の表彰を受けられた工事で特にご苦労された点などがあればお聞かせください。

日光だいや川公園線内の約900mにわたる舗装修繕工を4社で施工する工事でした。一般車両の通行量が非常に多く事故のリスクが高いことから、安全協議会の4社で協力し合い、大規模な保安施設の設置を行いました。工事期間中の夜間に突風が吹き荒れた日などは各社で連絡を取り合いながら巡回を行う等、徹底した安全管理を行う必要がありました。

—この仕事で感じるおもしろい部分、反対に苦労を感じているのはどのようなことですか。

現場に携わる様々な人たちと協力をして、工事を完成させるという目標に向かっていくところです。



事務所内での書類作成

—今後の夢や目標を教えてください。

まだまだ勉強不足なことが多いため、少しでも早く、栃木県の建設業界の一員として一人前になれるよう、これからも様々な現場で積極的に、幅広く挑戦していきたいです。

—次世代を担う若者たちへメッセージをお願いします。

建設業の仕事は、多岐にわたる専門知識が必要とされるため、毎日が勉強であり、様々な制約の中、無事故で工事を完成させなければならないという苦労する部分もあります。しかし、これらの困難を乗り越え工事が完成した暁には、一人の人間としても成長できたと感じることができます。大変なこともたくさんありますが、一緒に頑張っ乗り越えていきましょう。

—終業後や休日の楽しみを教えてください。

ゲレンデがオープンする時期に入ると、友人とスノーボードをしに行くことが多いです。

普段仕事でもよく見る大自然を高い位置から眺めながら滑走すると、とても気持ちがよくリフレッシュすることができます。

—この「Bratto (ぶらっと)」の印象などがあれば教えてください。

栃木県の建設業界で働く方々の記事を拝見しており、私もより一層頑張らなくてはと励みになっております。食べるのが好きなので、もちろん、グルメスポットも毎回拝見しております。



休日は、よく友人とゲレンデにスノーボードをしに行っています